

Resolution gegen rechtsradikale Aktivitäten in Amberg

Alle im Stadtrat vertretenen Parteien appellieren an die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Amberg nicht weg zu sehen, wenn Rechtsextreme für ihre verfassungsfeindlichen Ziele Propaganda machen und entschieden einzugreifen, wenn Rechtsradikale öffentlich Nazisymbole zur Schau stellen oder andere Straftaten begehen.

Wir rufen deshalb dazu auf, rechtsradikale Gruppen in keiner Weise zu unterstützen.

Wir appellieren an die Eltern, Lehrkräfte und alle, die sich für unsere Jugendlichen verantwortlich fühlen, rechtsradikale Aktivitäten in unserer Stadt nicht zu tolerieren und nicht zu ignorieren.



12.02.2007/Dr. Donhauser